

Der Tisch ist gedeckt!

Neues vom Gemeindemittagessen an der Zeltkirche

Es ist eine jahrzehntealte schöne Tradition: am jeweils letzten Sonntag im Monat im Anschluss an den Gottesdienst gemeinsam zu essen. Dabei können wir uns nicht nur mit leckerem Essen stärken, sondern auch mit guten Gesprächen, denn die Tischgemeinschaft setzt auf lockere Weise die Gemeinschaft, die wir in der Kirche beim Singen und Beten erleben, fort.



Damit diese Tradition erhalten bleibt, haben wir uns im Bezirk Kippekausen über die Zukunft des Gemeindemittagessens Gedanken gemacht. Unser Wunsch war es, die Zahl der Personen und Gruppen aus der Gemeinde, die sich an dem Angebot eines gemeinsamen Mittagessens beteiligen, zu erhöhen und eine Entlastung des Teams von Frau Jentsch zu erreichen.

Zukünftig wollen wir das Gemeindemittagessen von dem traditionellen Termin abkoppeln und es eher anlassbezogen anbieten. Zum Beispiel nach Familien- oder Partnerschaftsgottesdiensten, zum Erntedankfest usw.!



Nach wie vor gibt es aber liebevoll zubereitete Köstlichkeiten, wie Grünkohl Oldenburger Art, Italienische Pasta oder Spargel mit Schinken.

Wer – am besten mit anderen – sich am Kochen beteiligen will, ist herzlich willkommen. Bitte sprechen Sie uns an!

Das Essen finanziert sich übrigens durch die Beiträge der Teilnehmenden, wobei jede/r den vorgeschlagenen Betrag nach eigenem Vermögen (nach oben oder unten) anpassen kann.

Wir werden Sie weiterhin über die Abkündigungen, Aushänge und das Internet informieren, was an den vorgesehenen Terminen ansteht. Vor allem was es zu essen gibt. 😊

Birgit Dwornicki, Ute Jentsch & Team